

Campeón defensor debutará ante Sancti Spiritus el siete de agosto



La Habana, 17 jul (RHC) El actual monarca de la pelota cubana, el equipo de Ciego de Ávila, comenzará la defensa de su corona recibiendo a sus vecinos de Sancti Spiritus el domingo siete de agosto , según pudo conocer Radio Habana Cuba.

Los avileños, tres veces campeones nacionales, 2012, 2015 y 2016, se las verán con los espirituanos en una serie de tres juegos que se extenderá hasta el martes nueve de agosto.

En la serie anterior, los llamados tigres, superaron en dos de los tres partidos a los denominados gallos, que no han avanzan a la post temporada desde la serie 52.

Las primeras subseries, del 7 al 9 de agosto, se completan con los duelos, Isla de la Juventud-Artemisa, Industriales-Mayabeque, Cienfuegos-Villa Clara, Camagüey –Las Tunas, Granma –Holguín y Guantánamo-Santiago de Cuba, siempre en sede de los primeros.

La fase clasificatoria de la 56 Serie Nacional de beisbol se disputará hasta el martes tres de octubre, en tanto, la segunda ronda a la que accederán solo seis equipos está prevista del primero de noviembre al 20 de diciembre y los play off se jugarán del 4 al 24 de enero.



Radio Habana Cuba